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Anfrage: Stellenbesetzung Generalmusikdirektor/in 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

in der Presse ist über die Stellenbesetzung viel berichtet worden. Mich interessiert die Transparenz 

des Bewerbungsverfahrens als Ausschussvorsitzender. 

1. Wie genau verlief das Verfahren zur Besetzung des GMD? 

2. Welche Abweichungen oder Fehler wurden dabei gemacht und welche Maßnahmen werden 

ergriffen, um diese zukünftig zu vermeiden?  

3. Welche (auch finanziellen) Auswirkungen haben die verschieden möglichen Szenarien auf das 

Theater? 

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Steffen Präger 
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